



MILENIO TELEVISION

Trabajadores del PJF irrumpen en foro

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- Hoy se desarrolla el penúltimo foro en el tema de la reforma judicial que ya se ha anunciado por parte de Gobierno Federal y que se siguen estos en diversas entidades del país.



Destacarles que en Saltillo se hizo una manifestación pacífica por parte de los trabajadores del Poder Judicial, quienes caminaron varios kilómetros sobre el Boulevard Venustiano Carranza rumbo al salón donde se desarrolla este foro, donde se está discutiendo uno de los temas que es la Defensoría de Oficio a nivel nacional que quedaría instaurada si es que pasa esta reforma.

Hace unos momentos al interior en el desarrollo de este foro se dio un pequeño connato de violencia, en el sentido de como no se les dejó ingresar, aún ellos diciendo que era una convocatoria abierta para la ciudadanía, ellos trataron de presionar para entrar por la puerta principal, de inmediato se cerraron estas puertas.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETyvJ_B0wx9Poq0kOeIWQfUBnMjY_CaeApqMKbdIshEhXA?e=r7yTfq